



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Consolidación del Mar de Grau”

NOTA DE PRENSA N° 172 -2016-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Porfirio Medina confirma participación en reunión de Gobernadores Regionales en Cusco

El Gobernador Regional de Cajamarca estará participando en la asamblea de Gobernadores Regionales del Perú, la misma que se estará desarrollando en la ciudad imperial.

Medina Vásquez declaró que estará haciendo llegar diferentes propuestas para el país, de las cuales se destaca el respeto a la democracia, el fortalecimiento de los procesos de descentralización y regionalización y el respeto a la autonomía de los gobiernos regionales y locales.

“El Gobierno Central tiene una deuda con Cajamarca que debe pagar. En primera instancia una deuda social con nuestros maestros, trabajadores del sector salud, policías; y una deuda ambiental con los más de 1000 pasivos ambientales generados por la actividad minera”, refirió la autoridad regional.

Por otro lado exhortó que para hacer del Perú un país decente, digno y sin impunidad, se debe realizar una lucha frontal contra la corrupción y la delincuencia. “a los corruptos debemos decirles que si roban al país, están robando a todos los peruanos; y que los peruanos no debemos permitirlo”, agregó.

Además pidió que se trabaje por la unidad del país para evitar que el narcotráfico y la delincuencia retornen a dirigir instituciones del Estado y escuchar las exigencias del pueblo cajamarquino; que no permitirá que se les imponga el proyecto Conga; que es ambiental, social y técnicamente inviable.

Finalmente manifestó que a través del Gobierno Regional de Cajamarca se estará solicitando el financiamiento de una cartera de proyectos de pre inversión que supera los mil millones de soles.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 22 de junio de 2016

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA